

# *Destacan rol de Cuba en programa de alfabetización en Honduras*

---



**Cuba presente en programa de alfabetización en Honduras**

Tegucigalpa, 29 oct (RHC) El ministro de Educación de Honduras, Daniel Esponda, destacó aquí el rol clave que desempeña Cuba hoy en el programa de alfabetización de su país con el empleo del método Yo, Sí Puedo.

“La revolución cubana sigue dando lecciones al mundo, enviando no armas, sino ejércitos de profesores que han alfabetizado a más de 30 países”, manifestó Esponda al declarar un nuevo departamento libre de iletrados.

Lempira se convirtió en el tercer departamento libre de analfabetismo en Honduras gracias a los esfuerzos del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro a través del programa Nacional de Alfabetización “José Manuel Flores” que emplea la metodología cubana.

Datos oficiales indican que en ese departamento un total de 43 mil 708 personas fueron alfabetizadas, de las cuales más de 22 mil 700 aprendieron a leer y a escribir como parte del programa “José Manuel Flores” y 20 mil 996 con programas alternativos.

Un reporte del Canal 8 de televisión precisó que esta nación centroamericana cuenta ahora con 223 municipios libres de analfabetismo y un total de 343 mil 219 personas en todo el país que aprendieron a leer y escribir con el método Yo, Sí Puedo.

Según Esponda, al iniciar su gestión, el índice de analfabetismo aquí rondaba el 11 por ciento, sin embargo, ese nivel se reduce bajo el liderazgo de la presidenta Castro, quien hace justicia al pueblo hondureño.

“Hoy podemos decir con orgullo que estamos reduciendo la brecha del analfabetismo, brindando oportunidades reales de desarrollo”, afirmó el ministro.

La idea del Ejecutivo es declarar el país como territorio libre de analfabetismo al cierre de este año, para lo cual se destaca el trabajo que desarrollan los 123 profesores cubanos en el tema de asesoramiento en todos los municipios hondureños.

También sobresalen los centenares de profesores voluntarios que se sumaron a la tarea de alfabetizar, así como los estudiantes de último año, quienes decidieron impartir conocimientos a quienes lo necesitaran como parte de su trabajo social.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368523-destacan-rol-de-cuba-en-programa-de-alfabetizacion-en-honduras>



**Radio Habana Cuba**